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(E) ENTREVISTA. VALERIA MELIPILLÁN, alcaldesa de Quilpué, a dos semanas de la elección: 

“Estamos recolectando todo lo que 
sembramos en estos tres años de 
trabajo, así que tenemos esperanza” 

CEDIDA 

  

Sebastián Mejías O. “La inseguridad y el 
sebastian mejiasomercuriovalpo.cl 

TM 
omo alcaldesa de Quil- 

(Ce en 
(Erente Amplio) buscará arica 

dersugestión frente ados com- 
plejos rivales y sus críticas, las 
cuales responde enfocándose 
enlosavancesen seguridad, sa- 
lud y educación. En esta entre- 
vista, rechaza la desinforma- 
cióny caricaturas que, dice, han 
sido instaladas por susoponen- 
tes, destacando que su propues: 
ta está basada en hechos con- 
retos y no enataques. 

  

+A partir de las críticas de sus 
oponentes, ¿qué sensaciones le 
deja el despliegue en terreno de 
caraa la elección? 
-Llevamos ya más dedos sema- 
nas fuera dela alcaldía y hemos 

  

estado desplegados intensa- z - , 
mente por la ciudad. Ha sido — MELIPILLÁNREALIZÓ DURAS CRÍTIC

  

   

una época muy importante pa- . 
ra poder ir comentando los “LOS Vecinos y 
avances de lagestión y también vecinas, y mucho más 
proyectar todo el trabajo que queal principio, hoy 
queda hacia adelante. Hemos entienden quela 
tenido una muy buena recep- dali 
ciónycreoquehoydíaelmuni Municipalidad nose instalan en nuestro perío-— porlaciudad, lo hace sólo por- La medida de presión fue — tengaen Valparaíso, porquesen- 
cipioabierto está muy instalado. €SSÓJO UN gestor do, sino que en periodosante-— que estamos en periodo de | adoptada luego de una reunión — timos quelaalternativa deirsea 
enelterritorio. Estamosreco- intermediario para riores y cuando ella estuvo a — campaña, perotieneun desco- | quesostuvieron dirigentesysus — Viña es una alternativa que no 
lectando todo lo que sembra- quelareconstrucción — cargo. Nosotrostenemosqueli-— nocimiento profundo del | bases, enlacual determinaron  respondea lasnecesidades de la 
mosenestostresañosdetraba-  ayance, y no el diarconeso yyo me pregunto — quehacer municipal. Suinten- | portercera vezconsecutivaopo- — ciudadanía”. 
Josasique eno m responsable”. cuál fue su propuesta cuando — ción es sólo criticarnos, sin | nerseala posibilidad de prose Enelmismosentido,elpres- 
ranza en este proceso electoral : ellaestuvo a cargo delagestión — plantear ninguna propuesta | guir sus labores en el edificio dente dela Asociación de Fun- 
y enqueefectivamentelaciuda- dela seguridad de nuestra pro- — nueva. ReitzIl, alternativa que esestu- — cionarios de la Ex Intendencia, 
danía no se vaa dejar engañar — - Nosotros nunca hemos basa- — vincia. Más allá de eso, noso- diada porlaautoridad. Laescasa.— Alexander Hopkinson, manifes- 
por personas que tratan de ins-— do nuestro quehacerenlases- — tros, como municipio, hemos — MEGAINCENDIO conectividad del sector setrans- — tó que “comorepresentante de 
talar caricaturas o desinformar — tadísticas, porque sittú recuer- — pegado unsaltometeóricoenel — -¿Cómocreequelavaaimpactar | formaenel principalobstáculo  losfuncionarios, esmideberma- 
respecto a nuestra gestión. das, cuando yo fuiconsejerare- — ámbitodelaseguridad ynoson — el desempeño del gobierno en | paradescartarlatorreviñamari — nifestar la molestia de nuestros 

gional nadie apostaba porque — palabras, son cuestiones bas-  materiadereconstrucciónposin- | na, porlo que pidenal Ministerio. asociados frente a una posibili 
-¿Haprimadoeso enlacampaña? — llegáramos al core ni pormues- — tante concretas. Nosotros crea- — cendio2 del Interior agotar los esfuerzos — dad que fue descartada por la 
-Claro, vemos unacampañade — tro proyecto. Cuandofuialaal-— moslaDireccióndeSeguridade — -Laverdades que hesido bas- | que permitana los trabajadores — asamblea desde un principio”. 
contendores que basansupro- — caldía también, todas las en- inmediatamente creamos un — tante crítica de la falta de lide- | quedarseen Valparaíso. Agregó que “nosotros enten:- 
puesta en la desinformación y cuestasdecíanque nosotrosno — plan de gestión como comuna — razgoenlareconstrucción por demosquees urgente salir dees- 
enelataque, yeneso nosotros — íbamos a ganar. Por lo tanto, — hastael2025. Aumentamos en — parte delgobierno. Los vecinos | MOLESTIA te edificio porqueesarriesgado 
nos diferenciamos, porque ha-— másque estar pendientes dela — 240% nuestros inspectoresen- — y vecinas, y mucho más que al | El presidente de la Asociación paratodoslos que habitamos en 
blamos de propuestas para la encuesta, estamos preocupa- — treel2022yel2024, ademásde — principio, hoy entienden cuál | Regionalde Funcionarios delMi-.— él, peroestamos dispuestos aes- 
ciudad y eso también es algo — dosde desplegarnos enelterri-— dar un salto importante en los — esel rol del municipio en ese | nisterio del Interior y Servicios. perarcontal de mantenerel cen- 

    

quela ciudadanía nos valora. — torio, conversando conlosveci- programas de prevención. ámbito y entienden quelamu- | Afines Región de Valparaíso, — tropolíticoregionalen Valparaíso, 
Insisto, creo que la ciudadanía — nos día a día y reafirmando nicipalidad essólo un gestorin- | Cristián Arias, precisó que “las porque entendemos que la ci 
esperapropuestas, esperapoli-— nuestro compromiso de ges- — -¿Leyólas críticas del indepen- — termediario para que la re- | asociaciones defuncionarios de — dad lonecesitamásquenunca”. 
ticos queaportenal crecimien- — tión. Lasencuestas son una mi-— diente yex-DC, Christian Cárde-— construcción avance, y no el | laDelegación Presidencial Regio- Por tales motivos, y si bien 
toy que, efectivamente, tengan rada que muchas veces se usa — nas, sobre su desempeño ensa-— responsable como lo han he- | nalestamosiniciando unproce- ambas asociaciones valoran los 
una perspectiva de futuro para. de manera propagandista, pe-— lud y educación? cho ver ciertos candidatos que | so de movilización progresiva — esfuerzos realizados en la bús- 
Quilpué. ro para nosotros no esel foco — -Loqueleífueunaabsolutafal- — pretenden adjudicamos facul- | quebuscarevertir esta decisión, — quedade inmuebles que permi- 

enesta campaña. ta de seriedad en los plantea- — tades que no tenemos y tien- | enelentendido queloqueseha — tan acoger a los trabajadores, 
CRÍTICAS A CANDIDATOS mientos que él hizo. Habló de den a confundir a la ciudada- | estructurado como una solu-  instaronala autoridad mante- 

- ¿Vio losnúmeros de laencues- — -La principal crítica de Carolina que no hay avances en seguri-— níarespecto al rol del munici- | ción, hoy no da respuesta alo ner esta exploración hasta en- 
tasignosquedanuntriunfobas- — Cortieshaciasugestiónensegu- dad, eneducación, enelámbi- — pio en este proceso del me- | quenosotros queremos, quees — contrarunespacioquereúnalas 
tantecontundentealacandida- — ridad. to delasalud. Lo cierto es que — gaincendio y posteriorrecons- | quela Delegación Presidencial — condicionesexigidas porlostra- 
tadela derecha, Carolina Corti? -Esqueen elámbito delasegu- — los datosson evidentesensa- — trucción. es | Regional de Valparaíso seman- — bajadores. cs 
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